
POLITICA INTERNA 

Presentato ieri a Bruxelles II «rapporto» con i socialisti 

Comprende il Pei, Izquierda Unida «Per noi è un processo graduale 
il Partito popolare danese che richiede un chiarimento 
e un eletto della sinistra greca e una saldatura programmatica» 

A Strasburgo c'è un gruppo nuovo 
Occhetto: «Un contributo alla sinistra europea» 
Luigi Colajanni e stato eletto ieri mattina presi
dente del nuovo gruppo «Per la sinistra unitaria 
europea» del Parlamento di Strasburgo Achille 
Occhetto, nel corso della conferenza stampa che 
ha fatto seguito all'atto costitutivo del gruppo, ha 
parlato di una «novità politica» sottolineando il va
lore della chiara e coerente scelta europeista del 
gruppo 

A U G U S T O P A N C A L D I 

• Ì BRUXELLES «La scelta fat 
ta e una novità politica di no 
tevole rilevanza destinata ad 
avere un grande peso negli 
sviluppi della vita politica eu 
ronca» Achille Occhetto se 
gretarìo generale del Pei da 
vanti a decine di giornalisti 
non nasconde la propria sod 
disfazione per i risultali nscos 
si dall iniziativa della Direzio 
ne comunista di costruire un 
nuovo gruppo coerentemente 
europeista per superare l e 
quivoco delle passate legista 
ture e cioè la coesistenza in 
uno slesso gruppo di parla 
mcnlari d i partiti con piatta 
forme politiche diverse e perii 
no opposte a quelle del Pei 

Nella mattinata in effetti 
era giunta a conclusione la 
costituzione del nuovo gruppo 
•Per la sinistra unltana euro
pea» comprendente parla 
mentari europei di cinque na 
zionalità ventuno italiani e un 
francese (Maurice Duverger) 
eletti nelle liste del Pei il 18 
giugno quattro spagnoli delia 
coalizione l U (Izquierda Uni 
da) animata dal Pce un rap
presentante del Partito sociali 
sta popolare danese (John 
(versen) e un greco (Michael 

Trentin 
«Deludente 
quel 
programma» 
M I ROMA «Quanto è emerso 
sul programma del governo 
che si sta formando è molto 
deludente Più che un prò 
gramma di un governo di ot 
to nove mesi è quello di un 
governo balneare- La critica 
ali esecutivo in -gestazione» è 
del segretario generale della 
Cgil Bruno Trentin Pernessu 
no dei temi «sui quali aveva 
mo richiamato i attenzione 
dei vari esploratori- dice -non 
si muove nulla- Per Trentin la 
situazione non cambia nean 
che per la politica economica 
«Ci sono poche indicazioni -
afferma - non si sa nulla per 

Suanto riguarda il governo del 
obito pubblico Per il Mozzo 

giorno e è il riferimento alt ap 
pllcazione della legge De Vito 
ma mi sembra francamente 
un pò poco» Rendendo noto 
che fino ad ora non e in prò 
gramma nessuna convocazio 
ne dei sindacati da parte di 
Andreotti Trentin dice che 
«evidentemente si è ritenuto 
soddisfatto di quanto letto sui 
giornali dopo le altre convo 
cazioni» 

Papayannakis) della Coalizio
ne della sinistra e del progres 
so Una conclusione va detto 
subito non occasionale o for 
male ma fondata su un accor 
do politico definito in un do 
cumento che fissa la strategia 
del gruppo per il raggiungi 
mento di obiettivi precisi alla 
cui realizzazione - afferma il 
documento politico - il nuovo 
gruppo «svilupperà un ampia 
politica di alleanze» e lavorerà 
•per le pm larghe convergen 
ze su basi programmatiche 
con tutte le forze di sinistra» e 
in particolare con il gruppo 
socialista il più rappresentati 
vo della sinistra (180 deputa 
ti) nel Parlamento europeo 
uscito dalle elezioni del 18 
giugno 

Il nuovo gruppo aveva poi 
eletto ali unanimità Luigi Co-
tajanm membro della Dire 
zione del Pei presidente An 
toni Gutierrez Diaz ( l U ) vice 
presidente Luciana Castelli 
na Andrea Raggio Alberto 
Speciale e Michael Papayan 
nakis membn dell ufficio di 
presidenza Fernando Perez 
Royo (1U ) candidato a una 
delle vice presidenze del Par 
lamento europeo Angelo Oli 

Governo 

Il presidente 
scrive 
ai sindacati 
( • • ROMA II presidente del 
Consiglio incaricato Giulio 
Andreotti non trascura le op
zioni di Cgil Cisl Uil ed è 
pronto ad assicurare che «i te 
mi e le istanze prospettate sa 
ranno tenute da me nella 
massima considerazione» È 
quanto Andreotti senve in una 
lettera ai dirigenti sindacali -Il 
presidente del Senato Spado
lini - osserva Andreotti - mi 
ha messo al corrente in modo 
mollo dettagliato del contenu 
to dei colloqui che ha avuto 
sui temi di più marcato mte 
re e per le parti sociali nel 
corso dell espletamento del 
mandato esplorativo che il 
presidente della Repubblica 
gli aveva conferito in relazio 
ne ali apertura della crisi d i 
governo' Pertanto conclude 
Àndreotti -sarò lieto ove ne 
cessano di poter disporre di 
contributi aggiuntivi suscettibi 
li ove le circostanze lo nenie 
dano di ulteriore diretto ap 
profondi mento» Fuori dal! uf 
hcialità Andreotti secondo i 
sindacati convocherà i binda 
cali solo a governo fatto 

va segretano generale 
È toccato dunque a Luigi 

Colajanni neo presidente del 
gruppo aprire la conferenza 
stampa sottolineando il fatto 
che «questo gruppo assume il 
carattere di una componente 
originale della sinistra euro 
pea- nel quadro del processo 
unitario dell eurosinistra ed 
assume la sua piena identità 
nella definizione dei suoi 
obiettivi programmatici che 
sono la volontà comune di 
unire le forze di sinistra per 
un integrazione politica e non 
solo mercantile dell Europa 
comunitaria una politica so 
ciale comune la difesa dei di 
ritti della persona la lotta 
contro la disoccupazione la 
difesa dell ambiente la dire
zione democratica del proces 
so di integrazione la pace e il 
disarmo lo sviluppo dei rap
porti con I Est europeo e il 
Terzo mondo 

Occhetto ha poi approfon 
dito gli aspetti originali e le 
ambizioni del nuovo gruppo 
insistendo sulla sua denomi 
nazione che comincia con un 
«per» ad indicare «una visione 
dinamica progettuale ed atti 
va non rivolta soltanto a ciò 
che esiste ma anche e soprat 
tutto alla promozione del 
nuovo» In altre parole ha ag 
giunto il segretano generale 
del Pei il nuovo gruppo espri
me la volontà comune di con 
tnbuire a definire i compiti d i 
tutta la sinistra in Europa par 
tendo dalle nuove sfide mon 
diali e si ispira ad un principio 
fondamentale il valore uni 
versale della democrazia Di 
qui anche la necessità di 

Achille Occhetto insieme a Giorgio Napolitano in alto Luisi Colajanni 

•guardare con attenzione ver 
so il processo di riforma nei 
paesi dell Est poiché I curasi 
nistra deve essere capace di 
promuovere la cooperazione 
con essi nel momento in cui 
ali Est cresce la consapevqlez 
za della necessità di una aper 
tura verso I Occidente» aper 
tura che si espnme nella le 
malica della casa comune 
europea» 

A proposito dei rapporti col 
gruppo socialista infine Oc 
chetto ha ricordato che il Pei 
guarda alla prospettive di un 
«rapporto organico» con il 
gruppo socialista precisando 
che «si tratta di un processo 
che, per essere proficuo do 

vrà essere graduale e avvenire 
attraverso una chiarificazione 
e una saldatura programmati 
che in un rapporto unitario 
con tutte te forze di progresso 
del Parlamento europeo» 

A un giornalista che chiede 
va quale seguito potrebbe 
avere con la nasci ta del nuo 
vo gruppo la formalizzata se 
parazione dai comunisti fran 
cesi Giorgio Napolitano ha n 
cordato i recenti colloqui con 
la delegazione del Pcf a Ro 
ma la nconfermata esistenza 
di profonde divergenze e dun 
que la scelta di chiarezza e 
coerenza fatta dal Pei Ed ha 
aggiunto «Questo non impe 

dirà delle convergenze quan 
do ciò sarà possibile Dal can 
to nostro noi auspichiamo 
che si verifichi un mutamento 
reale nelle posizioni del Pcf 
nei confronti dell integrazione 
europea» 

Il cammino che aspetta alla 
prova il nuovo gruppo è lungo 
cinque anni di legislatura a 
metà dei quali e 0 la nascita 
del mercato unico E martedì 
si comincia con I elezione del 
nuovo presidente del Parla 
mento europeo Un solo can 
didato per ora con larghe 
prospettive di successo dopo 
la rinuncia ufficiale di Giscard 
d Estaing a nome dei liberali 
Ennque Baron Crespo 

Luigi 
Colajanni 
eletto 
presidente 

(•BRUXELLES Luigi Cola 
Ianni eletto presidente del 
gruppo -Per la sinistra unitaria 
europea» e nato nel 1943 in 
provincia di Tonno Proviene 
da un antica famiglia di mtcl 
lettuali e politici siciliani prò 
gressisti volontari con Gan 
baldi esponenti della sinistra 
parlamentare ali inizio del se 
colo comunisti nella Rcsisten 
za e nelle lotte per la riforma 
agraria dei dopoguerra 

Come militante dei giovani 
comunisti paitecipa nel 1968 
al movimento studentesco 
Laureato in architettura a Fi 
renze lavora in Toscana fino 
al 1976 ed è responsabile del 
la politica culturale del Pei 
nella capitale toscana In 
qucll anno si trasferisce in Si 
a l ia e per tre anni è segretario 
della Federazione del Pei di 
Palermo Successivamente 
dal 1982 dopo lassassimo di 
Pio IA Torre da parte della 
mafia e fino al 1989 è segre 
tano regionale del partito 
Membro del Ce del Pei nel 
1979 entra a far parte nella 
direzione dal 1982 È consi 
gliere comunale di Palermo 
deputalo al Parlamento regio 
naie siciliano e dal 18 giugno 
scorso deputato al Parlamen 
to europeo 

Trattative per il programma: il Psi insiste sul referendum propositivo trattative per il programma: u rsi insiste sui reterendu 

La crisi al msh tinaie, oggi vertice 
e domenica Andreotti va da Cossiga 
U l t i m e o r e d i cnst Ogg i A n d r e o t t i terrà 1 i n c o n t r o 
co l l eg ia le d e i segretar i d e l l a m a g g i o r a n z a , d o m a n i si 
r i un i rà ta d i r e z i o n e de d o m e n i c a i l p res idente inca
r i ca to a n d r à a l Q u i r i n a l e c o n la l ista d e i m in i s t r i N e l 
f r a t t e m p o il Psi r i lanc ia u n e l e n c o d i «proposte p r o 
g rammat i che» c h e c o m p r e n d e i l r e f e r e n d u m p r e p o 
si t ivo l o s b a r r a m e n t o d e l 5% a l l e ammin is t ra t i ve e la 
«riforma» d e l Csm È so lo p r o p a g a n d a 7 

SERGIO C R I S C U O U 

M ROMA Per resuscitare il 
pentapartito Andreotti alla fi 
ne avrà impiegato quattordici 
giorni poco più della meta di 
quelli spesi da De Mita per ap 
prodare al fallimento Entro 
dopodomani ti presidente in 
caricato consegnerà a Cossiga 
la lista dei ministri Lannun 
ciò I ha dato Forlani ieri sera 
arnvando a Montecitorio per 
fare un sallo dal barbiere dei 
deputati «Andreotti dovrebbe 
andare al Quirinale o sabato 
sera o domenica La crisi è 
cominciata di domenica e si 

chiuderà di domi ica un bel 
giorno il giorno del Signo 
re » Quattordici giorni per 
varare un governo composto 
dagli stessi partiti da gran 
parte degli stessi ministri e 
dotato di un programma gè 
nerico è privo - al momento -
di vistose novità fin troppi 
forse Completando i calcoli 
tra consultazioni «esploralo 
pi» polemiche infinite sul pò 
lo laico chiarimenti e contro 
chiarimenti Io sfratto di De 
Mita da Palazzo Chigi - unica 
vera novità - avrà richiesto 

sessantacinque giorni 
I) "tempo perduto» si sta re 

cuperando sulla dirittura d ar 
rivo Stasera si dovrebbe svol 
gere la riunione collegiale dei 
segretn dei cinque partiti n 
tuale appuntamento in chiù 
sura delle crisi governo An 
dreotti avrebbe preferito evi 
tarlo ma la direzione repub 
blicana ieri ne ha fatto forma 
le richiesta sostenendo che è 
una buona occasione per 
confermare «I impegno a dar 
vita a un governo che non ab 
bia un orizzonte temporale li 
alitato- A questo incontro 
•strategico" e alla formale VISI 
ta di Andreotti al capo dello 
Stato seguiranno le riunioni 
del nuovo Consiglio dei mini 
stri per la nomina dei sottose 
grctan e il dibattito parlamen 
tare sulla relazione program 
malica 

Ma attorno al programma 
di Andreotti intanto sta acca 
dendo qualcosa di indentra 
bile II Psi continua a sfornare 
proposte integrative non nuo 

ve ma alquanto scabrose Già 
I altro ieri il vertice socialista 
aveva rilanciato la proposta di 
sbarramento elettorale del 5# 
per le elezioni amministrative 
e il referendum prepositivo 
Non sono mancate polemi 
che il senatore Granelli (sini 
stra de) ha denuncialo «il len 
tativo di imporre ali ultimo 
momento uno strappo alla 
Costituzione- riferendosi a 
quella forma di referendum 
notoriamente considerata dal 
Psi come una possibile scor 
ciatoia per ottenere I elezione 
diretta del presidente della 
Repubblica Una critica allret 
landò dura ma estesa ali ipo 
tesi di sbarramento al SX vie 
ne da Giuseppe Abati della 
direzione del Psdi La contra 
nota di altre forze della mag 
gioranza è nota Ma come se 
niente fosse ieri i socialisti 
hanno diffuso un elenco com 
piuto di «-proposte program 
manche» che comprende 
quelle già citate e anche la ri 
forma- del Consiglio superiore 
della magistratura che si tra 

durrebbe nell aumento del 
peso della componente non 
togata eletta su indicazione 
dei partiti nell organo di auto 
governo dei giudici è un altra 
ipotesi «esplosiva» Allora e è 
da chiedersi se e per quale 
nascosta ragione il Psi dawe 
ro confida di far inserire nel 
programma di Andreotti le 
propne posizioni La cosa più 
verosimile è che si tratti d i 
un offensiva propagandistica 
ma in questo caso si apre un 
altro interrogativo quale gio
vamento otterrebbero i socia 
listi sbandierando proposte 
destinate ad essere accanto 
nate e aderendo comunque 
ali ennesimo pentapartito' 

Il totoministn nel frattempo 
è impazzito alimentato da vo 
ci sempre più contraddittorie 
Le previsioni più attendibili 
sarebbero quelle di Giuliano 
Amato agli Esteri di De Mi 
chelis confermato alla vice 
presidenza del Consiglio e di 
Guido Carli al Tesoro Ma le 
ultime ore si sa sono quelle 
decisive 

A Etnopolis 15mila questionari sull'Urss. E un dibattito sui diritti (calpestati) degli immigrati 

La Fgci ai giovani: «Ce la farà Gorbaciov?» 
A m b i e n t e i n t e r d i p e n d e n z a , d i r i t t o a l f u t u r o su 
q u e s t o t e m a s i s o n o i n c o n t r a t i ie r i a l l a Festa d e l l a 
F g c i - G i o v a n n i B e r l i n g u e r , S t e f a n o R o d o t à p a d r e 
E u g e n i o M e l a n d r i O g g i <Mery p e r s e m p r e » p e r d i 
s c u t e r e d i c a r c e r e m i n o r i l e e c r i m i n a l i t à g i o v a n i l e 
p r e s e n t i i l reg is ta d e l f i l m M a r c o Risi I a u t o r e d e l 
l i b r o A u r e l i o G r i m a l d i I a t t o r e F r a n c e s c o B e n i g n o 
e F r a n c a O n g a r o B i sag l i a 

DALLA NOSTRA INVIATA 

MARIA R. CALDERONI 

• i MODENA Immarcescibili 
sotto I afoso sole i ragazzi di 
Etnopolis hanno già installato 
urne e tulio non solo dentro il 
recinto della festa ma nei 
punti nevralgici della città 
piazze e stazione Fs E infatti 
già partito -Urssondaggio in 
dagine referendum sull Unio 
ne Sovietica e sulla perestroi 
ka «Il nostro obiettivo - dice 
Paolo Fedeli responsabile 
stampa della Fgci - è quello 

di raccogliere 10 I Smila sche 
de compilale nei prossimi due 
giorni-

11 questionano spuntalo 
fuori tra chitarre rock «notti 
bianche- e qualche meeting al 
«diavolo in boltigiia» è già bel 
I e pronto «vi preghiamo di 
barrare la nsposta che più si 
avvicina alle vostre opinioni» 
Solo tre domande nguardano 
I Urss La prima è su Gorba 
ciov se «secondo te ce la farà 

a compiere la pereslrojka in 
Urss- Lallrd chiede -che cosa 
è I Urss oggi per te" e consen 
te 11 risposte diverse tra cui 
è un p aese socialista1 un pae 
se che si dice socialista'* la 
patria di Lauri"' un paese a 
regime totalitario7 oppure il 

Caese degli orologi Pakela''-
ullima indaga su chi t 

1 Urss per le» e prevede 17 
possilil i risposte tra cui Le 
nin Stalin Gagann Prokofiei 
Breznev Ivan Drago {ti sp tz 
zo in Juc) 

Gli altri quesiti chiedono il 
sesso I d a e st su comuni 
sta- Dice sempre Piolo Fede 
li 11 sond H&IO e per tutu 
quelli elle passano qui ad Et 
nopohs giovarne no comuni 
sti e no Non certo ricerca 
scientifico statistica può però 
funzionare da termometro sul 
grado di feeling tra questo 
Parco e I Urss Si vedrà 

•Il clima è intercontinentale 
il tasso di solidarietà elevato il 

cuore multirazziale dice il 
manifesto di Etnopolis e oggi 
infatti «Salviamo 1 Amazzo 
ma i massimi dirigenti dei se 
nngueiros brasiliani sono 
giunti alla Festa E per illu 
strare posizioni proposte ini 
ziative- e convocata un confe 
renza stampa presso la fede 
razione con Raimundo Banos 
presidente del Consiglio na 
zionaìe sennguciros Carlos 
Federico Mares avvocato di 
tensore degli indios davanti 
alla Banca Mondiale Angelo 
Inno segretario nazion ile dei 
Centri iniziativa ambiente del 
la Fgci Edom ini lAm i / /oni i 
e nel cuore della Fcst i in,o 
mento centrale nello spazio 
dibattili 

Dacia ValenI impegnala a 
Strasburgo non ha potuto cs 
sere presente alla discussione 
su «Nero e non solo dalla par 
te degli immigrati ma ha 
mandato un messaggio -Cre 
do di poter capire il vostro 

tentativo quello di riuscire a 
portare al centro gli uomini e 
le donne e non più i conti 
bancari E se qualcuno vi dice 
che questo è utopia cari com 
pagni respirate profonda 
mente rimboccatevi le mani 
che ( rispondete SI 

Senegalese 28 anni geo 
metra bellissimo Tourv Con 
dui - che è in Italia da due 
anni vive a hvorno ed e 
membro del Consiglio nazio 
naie dclld Fgci indossa 1 abi 
lo afric ino un qr imbubu di 
cotone bi meo rie mu lo di se 
td oro e dee semplici cose 
dnmmit iche Ci e l i nnuno 
\u eumpn ni i vi neorddtc' 

non più di 10 anni (a anche 
voi italiani Lravalc in giro per 
il mondo a teredre 1 ivoro ( 
chidmavano i magliari 

Gid Lui ci vede strani» in 
Italia voi eleggete Dacia Va 
lent e poi e è chi ammazza 
un terrone» E chiede "Può es 

sere giusto che ti 13 percento 
della popolazione mondiale 
consumi 180 per cento della 
produzione globale7 

E semplici cose drammati 
che dice anche monsignor Di 
Liegro presidente della Cari 
tas lui che a Roma dice "ha 
a che fare tulle le maltine con 
gente disperata» e conosce 
sulla propria pelle il dramma 
dell cmiqra/ione Perche si 
canea 1 immigrato di questa 
cultura nttjativ i perche si ha 
Idnta paura di lui Dimmi ehi 
escludi e ti diro chi sei dice 
D liegro e cosi si può vede re 
clic d i noi sono l inli quelli 
che vendono esclusi non solo 
gli unirne/iti ma inehe i ma 
lati i diversi i portatori di han 
dicap i poveri i vecchi 

Tolleriamo infatti uno Stato 
che lunziona non come fallo 
re di inclusione n u di esclu 
sione uno Stalo nazionalisti 
co che contraddice lo Stato di 
diritto» Tolleriamo quel! egoi 

smo cosi diffuso la morale 
chiusa di quel -prima venia 
mo noi dopo loro Dopo7 

-Ma con la sua stessa presen 
7à qutst uomo che viene dai 
paesi in difficoltà a chiederci 
di poter vivere fa saltare le 
nostre quattro mura rinserrate 
questa Europa fortezzd que 
si uomo che chiede una Carta 
universale una Legge su cui 
fondare il suo diritto non la 
nostra elemosina» 

E festa per il Nicaragua Sot 
lo un cuore rosso e nero e un 
tjranelc striscione un video n 
ni i nd i imnuf,im di \IHJL,L,I C 
di ijiicrriLjicri suonino eji 
striordnidii Fusion Market e 
due donne - I ambdsciatnee 
del Nicaragua presso la Fao 
I aure Cordua e la dirigente 
delia Gioventù sandinista Ale 
xandra Schutze - portano il 
saluto ufficiale m nome del 
I internazionalismo in nome 
«della solidarietà tenerezza 
dei popoli» 

Franco Bassanini 
capogruppo 
delta Sinistra 
indipendente 
a Montecitorio 
I deputati della Sinistra indipendente hanno proceduto ieri 
al rinnovo delle cariche direttive del gruppo eleggendo co
me presidente Franco Bassanini (nella loto) Vicepresiden
ti saranno Laura Balbo e Luciano Guerzoni segretano Ser
gio De Julio L assemblea dei deputati della Sinistra indi
pendente ha salutato e nngraziato Stefano Rodotà presi 
dente del gruppo sin dalla sua costituzione ora eniamato a 
ricoprire l incarico di ministro nel governo ombra costituito 
dai gruppi parlamentari del Pei e della Sinistra indipenden
te 

A O r V l ' e t O II comunista Adriano Casa-

olpttn "o*6 6 s,at0 e l e"° i e n Po m e~ 
•, J r nggio sindaco di Orvieto In 

S i n d a C O una giunta Pei Psi in sostitu 
r A m n n l c f a z l o n e d e l collega di partito 
t u m u n i S M F r a n c o R imondo Barabrel 
^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ la che si era dimesso nella 
^ • ^ * ^ ^ ^ ~ precedente sedduta per as
sumere un incarico nella dirigenza del Pei regionale Casa-
sole ha ottenuto soltanto i voli della maggioranza poiché i 
consiglieri di opposizione (nove democnstiani ed un missi 
no) hanno abbandonato I aula e non hanno partecipato 
alla elezione Durante il dibattito i rappresentanti della De e 
di Msi Dn avevano parlato di •defendstrazione politicai e d i 
•faida interna al partilo comunista» Casasole era assessore 
alla cultura e per la sua successione la giunta ha designato 
il collega di partito Costantino Pacione 

[.'«Avanti!» 
se la prende 
per le magliette 
anti-Craxi 
della Foci 

•Leggiamo che alla festa dei 
giovani comunisti a Mode* 
na i gadget d i maggiore 
successo sono le T shirt con 
le vignette anll Craxi di Bo-
bo II particolare ricorda i 
tempi in cui ai ristoranti del 
le feste de "1 Unità" si ven

deva "trippa alta Bettino" Evidentemente ci sono giovani 
dirigenti e e è un "nuovo Pei ma una cosa non cambia 
mai restano immutati nei decenni il settarismo e I aggressi
vità contro i socialismi» Lo si legge in un corsivo che I «A 
vanii'» pubblica oggi 

Stabilite le diverse responsa 
bililà ali interno della Sezio
ne per ta formazione politi
ca e per il istituzioni'cultura 
li della Direzione del Pei (a 
presiederla è Giuseppe 
Chiarente) Attivila formati 
va e scuole di politica Cior-

Beni culturali 
e ambientali 
Due consulte Pei 
presiedute 
da Aroan 
gio Mele rapporti con i centri d i ricerca Corrado Morgia, 
problemi delle minoranze linguistiche etniche religiose, 
Anselmo Gouthier istituzioni e patrimonio culturale Dona 
na Valente Responsabile dell istituto delle Fraltocchie è 
Franco Ottaviano Nel campo delle istituzioni e del patri 
monio culturale sono state costituite due consulte quella 
per i beni culturali diretta da Renato Nicolini e quella per i 
beni ambientali da Marisa Bonfatti Nel loro insieme le 
consulte hanno come presidente Giulio Carlo Argan 

Festa dell'Unità 
di Genova 
Mercoledì 
la presentazione 

La prossima festa nazionale 
de «I Unita* (Genova 31 
agosto-17 settembre) sarà 
presentata mercoledì pros
simo con una conferenza 
stampa che sUerrà plesso la 

^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ Direzione comunista, in via 
^^^^^——^^^^——•^ delle Botteghe Oscure A l 
I incontro con la stampa parteciperanno Walter Veltroni 
della segreteria nazionale del Pei Massimo D Alema direi 
tore de «I Unità» Francesco Riccio responsabile nazionale 
delle Feste Claudio Burlando segretario della Federazione 
di Genova e Gloria Buffo della Sezione femminile del Pcf 

La Camera ha concesso 
I autorizzazione a procede
re nei confronti dell ex mini 
stro socialdemocratico dei 
lavon pubblici Franco Nico-
lazzi per una indagine pa 
rallela a quella delle carceri 
d oro* Dopo il voto uiiani 

Nicolazzi 
La Camera 
ratifica 
l'autorizzazione 
a procedere 
me della scorsa settimana in giunta ieri in aula non e 6 sta 
to neanche bisogno di procedere a una nuova votazione II 
presidente di turno Gerardo Bianco constatato che non 
erano state presentate da parte di alcuno richieste di modi
fica dello decisione della giunta ha ratificato la concessio
ne dell autorizzazione 

N U O V O S e g r e t a r i o Si chiama Isaia Sales il nuo-
roa\tm>\& v o segretario regionale co 
• C i f l u n a r e munista della Campania È 
C O u l U n i S t a stato eletto I altra sera a 
i n C a m n a n i a scrutinio segreto dal Comi-

in lampama Mo reglon « t e ^ era, l( 
lma^^^mm^^m^^^mm

 nK0 candidato ha ottenuto 
• " • ^ ^ ^ — • • ^ " • • ^ ^ ^ • " 38 voti a favore 31 contrari 
e <1 astensioni Consigliere regionale ricopriva la carica di 
capogruppo per il Pei Sales subentra ad Eugenio Donisc 
chiamato ad altro incarico 

GREGORIO P A N * 

Accordo raggiunto senza Pli 
Firenze, crisi risolta 
Pei, Psi, Psdi in giunta 

M FIRENZE La crisi della 
maggiordnza del Comune di 
Firenze è stala risolta ieri a 
tarda sera con I appiovazione 
di un accordo ira Pei Psi e 
Psdi (non vi ha partecipato il 
Pli presente nella disciolta 
coalizione) ai termine di una 
intera giornata dedicata ad un 
«vertice» a palazzo Vecchio 
La crisi era stata aperta tre set 
Umane fa al momento di ap 
provare una variante al piano 
regolatore generale per lo svi 
lupptj a nord o\cst della citlà 
- nota come \ariante -Fiat 
Fondi ria» dal nome delle due 
a?icndc proprietarie delle 
arce interessate al progetto -
dopo lo stop imposto dalla 
segreteria nazionale del parti 
lo comunista La nuova giunta 
sarà eletta oggi nel corso del 
consiglio comunale già con 
vocato II documento appro 
vaio len sera affronta - a detta 

dei responsabili d i Pei Psi e 
Psdi - i tre problemi maggiori 
in discussione 1 ampliamento 
dell aeroporto di Peretola il 
piano dei parcheggi e la va 
riante Fiat Fondiaria Su que
sto punto la bozza di accordo 
•impegna la giunta ad appro
vare il nuovo piano regolatore 
entro il proprio mandalo pur 
lenendo presenti un ampia 
consultazione con tutte le 
componenti della città e lesi 
to dei nove referendum prò 
posti da Verdi e Partito comu 
nisl i previsti a dicembre* Se 
condo quanto riferito al termi 
ne del «\erticc» i responsabili 
di Pei Psi e Psdi si ntrovcran 
no domattina per mettere a 
punto gli ultimi dettagli del 
programma della giunta «per 
giungere a fine legislatura ed 
evitare il nschio del commis* 
sanamento prefettizio» 

l'Unità 
Venerdì 
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